

たくさんの笑顔 伝える気持ち

先日、6年生が全員無事に卒業し、今日はとうとう一年の終わりの修了式です。4月8日、「いよいよ始まる！」と、とても緊張していたのを昨日のこのように思い出します。一年経つのは本当に早いですね。

小学部では、今年、『ニコニコ大作戦!』というキャッチフレーズを掲げていました。「みんなが、元気にいつもにこにこ笑顔で毎日が過ごせますように!」という思いで笑顔を絶やさずやってきましたが、一年経ってみると、実は、笑顔をもらっていたのは私の方だったような気がします。子供たちの笑い声やがんばり、保護者の方々や園の先生方の温かいお言葉や挨拶、先生方の熱心さなどなど、たくさんの笑顔をもらいました。



※令和6年度写真・映像の取り扱いに関する承諾書に「可」の方の写真を掲載しています。

また、『コトノハ 第1号』では、「子供たちの心にたくさんの葉を広げていきましょう」とお伝えしていました。学校では、先生たちが子供たちの動きや表情を読み取って言葉を掛け、発表する場面を多く作ってくれました。そのおかげで、子供たちはたくさんの「伝える気持ち」の葉を広げることができました。今年入学してきた1年生は、自分から人に関わることがたくさん増えています。他の学年の子供たちも、去年よりもたくさんの人と関わっているのが見られました。来年度ももっとたくさんの葉を広げていけるように、たくさん言葉を掛け、関わっていきましょうと思います。

一年間 本当にありがとうございました